



Independent observer
of the Global Fund

PUBLICATION DES RÉSULTATS DE LA MI-2015

500 000 personnes ont été mises sous antirétroviraux à travers des programmes financés par le Fonds mondial durant la première moitié de 2015, ce qui porte le nombre total à 8,6 millions, soit une augmentation de 7% par rapport aux résultats de la fin 2014.

Pendant la même période, le nombre de nouveaux cas détectés de tuberculose à frottis positif a augmenté de 850 000, portant le total cumulatif à 15 millions, soit une augmentation de 14% par rapport aux résultats de la fin 2014 [annoncés](#) par le Fonds mondial en septembre 2015 (voir la note de la rédaction à la fin de l'article).

Durant la première moitié de 2015, 50 millions de moustiquaires ont été distribuées portant le total à 600 millions.

Ces résultats ont été annoncés par le Fonds mondial dans [la fiche d'information](#).

Au 30 juin 2015, les programmes soutenus par le Fonds mondial ont également :

- Fourni un soutien psychologique et un dépistage à 470 millions de gens
- Distribué 5,2 milliards de préservatifs;
- Traité 23 millions de personnes pour des MST;
- Fourni des services à 3,3 millions de femmes séropositives pour empêcher la transmission de VIH à leur foetus;
- Fourni des soins primaires et des services de soutien à 7,8 millions d'orphelins et d'enfants les plus vulnérables;
- Traité 230 millions de personnes pour la TB-MR;
- Traité 560 millions de cas de paludisme et;

- Conduit des pulvérisations à l'intérieur de 61 millions de maisons

La fiche d'information comprend une explication sur la manière dont les résultats ont été calculés et vérifiés.

Note de la rédaction : En Septembre 2015, le Fonds mondial a annoncé que le total cumulé des cas détectés de TB à frottis positifs et traités à la fin 2014 était de 13,2 millions. Un porte-parole du Fonds a déclaré à l'OFM que ce chiffre était sous-estimé de 750 000. Ainsi, le nombre correct de cas à la fin 2014 était en fait de 13,95 millions. Nos calculs donnent, en additionnant 850 000 cas pour la première moitié de 2015, un total cumulé de 14,8 millions, que le Fonds semble avoir arrondi à 15 millions. En utilisant le chiffre arrondi, les cas additionnels de la première moitié de 2015 représente une augmentation de 7,5% par rapport au nombre révisé de cas à la fin 2014.

[Read More](#)
